

«Italianità» oder Frühlingsgefühle?

Frühlingsgefühle kamen definitiv nicht auf an diesem regnerischen Dienstag. Warm und wasserdicht eingepackt, wurde Flight für Flight von Anita herzlich willkommen geheissen, über die neue Spielform informiert und auf die Runde geschickt.

Warm wurde es uns vorher noch ums Herz, als wir die schönen Bilder von „Italia my Golf“ sahen. Träumten von Pasta, Pomodori, Vino – einfach von «Bella Italia e Italianità». Da wollen wir hin, sagten wir uns und gaben freiwillig unsere Adressen an. Gutes Marketing von Marco Canonica und ein Dankeschön für das grossartige Sponsoring unserer vier Turniere.

So, fertig geträumt, und ab an die Arbeit! Six für Chapman, Six für Texas und Six für Foursome – so lauteten die Vorgaben für die nächsten 4 ½ Stunden.

Mit vielen Ups und Downs und einem Mix aus Angespanntheit, Nervosität und Gelassenheit, kämpfte sich unser Flight zur Zwischenverpflegung. Zwei smarte Senioren – Dario Lorenzon und Marc Richli – erwarteten uns sehnlichst und verwöhnten uns mit diversen Köstlichkeiten wie beispielsweise selbstgebackenen Blaubeer-Kuchen. Un délice! Auch das heisse Weinsüpli und das knusprige Sandwichbrot fanden Anklang.

Unsere frisch erlangte Euphorie erhielt jedoch am Loch 10 einen kleinen Dämpfer, als ein «netter» Ranger unser Spieltempo kritisierte. Unverständlich, aber Schwamm drüber.

Am Loch 16 dann der Höhepunkt unseres Teams mit dem «Putt of the Day». Aus etwa sechs Metern vom Vorgreen direkt ins Glück, wow. Die Hoffnung stirbt zuletzt. Leider änderte das aber nichts an der Schlussrangliste. Aber die Freude war trotzdem gross.

Um 18.00 wurde zum Apéro eingeladen. Die feinen Brötli und der delikate Rosé-Champagner, offeriert vom Gastro-Chef, hatten wir uns alle redlich verdient.

Anschliessend begrüsst uns Anita zur 2. Mitgliederversammlung. Der Lägern-Saal war voll. Nicht nur die 52 Golfspielerinnen nahmen daran teil, auch viele nichtspielende Ladies waren anwesend. Die Wahl der Stimmenzählerin fiel auf Claudia Stierli. Sie übte ihr Amt sehr genau aus. Die folgenden Punkte auf der Traktandenliste (Abnahme Protokoll, Jahresbericht und Jahresrechnung 2022) wurden unisono verabschiedet. Auch das Budget 2023 wurde genehmigt. Der Sektionsbeitrag für 2024 wurde auf CHF 150.—belassen.

Jetzt wurden die neuen Ladies vorgestellt und herzlich willkommen geheissen im «Frauenhaus».

Das Jahresprogramm 2023 verheisst wieder viele Aktivitäten. Hoffen wir auf schönes Wetter und viele Ladies, die mitmachen. Ein Antrag von Jeannette bezüglich Eco-Turnier, auch für nicht Hcp-Spielerinnen, wurde angenommen.

Der Vorstand mit Anita Hinnen Captain, Iris Moor Vice-Captain, Esther Widmer Finanzen, wurde mit viel Applaus wieder gewählt. Neu ist nun auch Regula Schobel als zweite Vice-Captain dabei.

Herzliche Gratulation an den tollen Vorstand, und einen grossen Dank für alles.

Wir wissen es sehr zu schätzen.

Die knurrenden Mägen waren nicht mehr zu überhören. Ab an die runden Tische. Die Küche hatte keine Kosten und Mühen gescheut, um uns Frauen ein feines Menü zuzubereiten. Eine megafeine Kokos-Currysuppe mit Crevetten-Spiess als Vorspeise. Der Hauptgang, eine gebratene Pouletbrust im Sesammantel an einer sensationellen Tandori-Masalasauce, schmeckte vorzüglich. Dazu gab es feine Reismudeln und originellen Mönchsbart. Es war alles sehr gut.

Die Preisverteilung stand ganz im Zeichen der Neumitglieder und Youngsters.

Hier die Siegerinnen des Eröffnungsturniers:

Brutto

1. Platz	Margot Galano Specker, Beatrice Huber	24 Punkte
2. Platz	Lene Stenz, Maja Mumenthaler	22 Punkte
3. Platz	Fabienne Amende, Jennifer Zanchetti	16 Punkte

Netto

1. Platz	Fabienne Amende, Jennifer Zanchetti	36 Punkte
2. Platz	Bettina Fopp, Beatrix Bächli	34 Punkte
3. Platz	Lene Stenz, Maja Mumenthaler	34 Punkte

Auch im Netto hiess das Sieger-Paar Margot und Beatrice mit 38 Punkten. Der Siegerpreis wird jedoch nur einmal vergeben.

Herzliche Gratulation den Gewinnerinnen.

Ein grosses Dankeschön gilt allen Teilnehmerinnen, an Dario Lorenz und Marc Richli, den Kuchenbäcker/innen, der Küchenchefin mit Crew und Servicepersonal, der Stimmzählerin, den Revisorinnen sowie unserem Vorstand für den grossen Aufwand.

Auf eine Super-Saison 2023 !

Für die Golf-Ladies:

Heidi Geiler, 14.4.2023